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2 30代 鳴門市 観光立県の推進について 〇後藤田正純徳島県知事様が「四国88箇所霊場と遍路道」をユネスコの世界文化遺産へ登録してください。

音楽ホール建設について

　このことについて、３年前にもこの目安箱にお手紙させていただきました。当たり障りのないお返事を頂きました。ありがとうございました。新聞にも
投稿させていただきましたが、取り上げていただくこともなく、よほど突飛な考えなのかと思っておりました。
　ところが、最近になって、新聞の読者の手紙欄によく似たご意見がありました。知事様には、新ホール建設について、まもなく結論を出されるとのこと
ですが、どうぞ、県民が納得のいくご対応をよろしくお願いいたします。
①城山の自然と歴史的な景観を守って欲しいこと。景観にあった外観にして欲しい事です。徳島城博物館のようによろしくお願いします。
②各分野から、それぞれの思いのホールのカタチがあるようですが、誰もが納得できるカタチにして欲しいです。
③今の文化センター跡地にこだわらず、より広い敷地に、ゆったりと配置して欲しいです。聾学校跡地、東工業高校跡地、外に、新町小学校と内町小学校
の統合の話も出そうです。また、文化の森周辺も候補に上げられます。
　そして、徳島市中心部にこだわら無くても良いのでないでしょうか。鉄道がなければ、道路整備と新たなバス路線で対応できるのではないでしょうか。
もし、長期的に考えることができるなら今、県南で話題のDMVという選択肢もあるのではないでしょうか。
④子どもたちも使いやすい環境にして欲しいこと。
　市や県の学校音楽祭のような催しがあります。そんなとき、お天気によっては子どもたちが、楽器を抱えて走ったり、保護者がトラックから苦労をされ
て楽器の搬入をされています。バスの乗り降りや、荷物の積み降ろしには、ぜひ、屋根のついた環境を確保してください。
　ある県議とホールについてお話しさせていただいたことがあります。「駐車場が足りないがやむを得ない・・・」というようなことを言われました。実
際に設計に関わっておいでの方々が不足が分かっているなら、なおのこと対応して欲しいものです。
　建設がここまで遅れて、今更あわてて完成を急がなくても、十分納得のいく環境、施設にして欲しいです。いいモノを作ると、後の維持費もかかりま
す。使用料ではまかなえるものではないでしょう。しかし、未来を背負う子どもたちのために、よろしくお願いいたします。
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1 70代以上 鳴門市


